

ドリーム園だより 2月号

NO.148 2022.02.01

早いもので、今年度も残すとあと2ヶ月をきりました。

新型コロナウイルス感染オミクロン株の拡大により、登園自粛・家庭での保育等にご協力頂きありがとうございます。引き続き感染対策のご協力お願ひいたします。

2月の予定

7日(月)身体測定

17日(木)お誕生会

*2月に予定していた節分豆まきは、コロナウイルス感染拡大の為中止となりました。



2月のうた

♪雪のペンキ屋さん
♪雪のこぼうず
♪雪

2月生まれのおともだち

7日 さかたに りあちゃん 4さい
8日 もり あやはちゃん 5さい
14日しばた あいちゃん 3さい
16日わたなべ だいちくん 3さい



Instagram で保育の様子を
伝えて行こうと思います。



<http://www.dsw.or.jp>
ひらのドリーム(06)6791-5410



ひよこぐれーふ(0才児)

お正月明け笑顔で元気に登園してくれました。昔ながらのコマ回しやカルタ取りをして遊びました。コマがくるくると回ると「オー」と言って喜んだり、カルタの絵を見て「にゃんにゃん」「わんわん」と言ってみんなで楽しみました。そして初めてクッキングに挑戦しました。ホイップを絞ったりフルーツを乗せたりして個性のあるフルーツサンドが出来て美味しく頂きました。

ひよこぐれーふ(1才児)

1月はお正月遊びを楽しみました。コマを回したり、園庭で凧あげをしました。頑張って走っている姿がとても可愛かったです。ホイップを使って今までクッキングを2回行いましたが、ホイップを絞るのが上手になってきました。感染が増えて園でも自粛することが多くなっています。少しでも楽しい事が出来るようにしていきたいです。

あひるぐれーふ

1月は、コマ回しやカルタ取り、お寺で凧あげとお正月遊びをしたり、おやつクッキングでフルーツサンドを作りました。お寺での凧あげでは、風が強く凧が高くまで飛んでいくのに大はしゃぎの子ども達でした。給食では、お箸を使って食べ始めました。初めは、お箸でおかずがなかなかつかめず苦戦していましたが、何度も行っていくうちにお箸で食べられるようになってきました。

らいはんぐれーふ

お正月明けも体調を崩すことなく元気いっぱい登園してくれたおんぐれーふのお友だち。カルタ取りにコマ回し、凧あげとお正月ならではの遊びをたくさん楽しみました。コロナの感染拡大により、中止になってしまった行事もありますが、園内で楽しめる事を目一杯楽しみたいと思います。

いるか・きりんぐれーふ

今年も子ども達の元気な新年の挨拶が始まりました。お正月遊びでは、カルタ取りで、ひらがなを読んだり、取った枚数を数えたりと文字や数字に触れながら楽しむ事が出来ました。また、羽根つきをすると、羽子板に小さな羽根を当てる事がとても難しいようでしたが何度も練習し、羽根がつけると大喜びしていました。きりんさんは、1月より午睡がなくなり、小学校に向けての生活をしたり、卒園式の練習も進めています。2月も体調に気をつけながら、過ごして行きましょう。

- 3月・4月の予定
3月12日(土) 卒園式の為
0・1・2・3才児は休園となります。
- 3月31日(木) 新年度準備の為
ご家庭での保育にご協力宜しくお願ひします。
- 4月1日(金) 令和4年度入園式の為
休園となります。

